
UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

NOMBRE CONSEJO / COMITÉ Consejo Académico 

LUGAR Sala de Juntas - Sede Principal ACTA No. 13 
FECHA Septiembre 15 de 2015 	HORA INICIO 9: 00 a.m. HORA FIN 10:20 a.m. 
REUNIÓN ORDINARIA 	X REUNIÓN EXTRAORDINARIA 1 

CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 

NOMBRE CARGO / ROL SI NO 

Doctora Emilia López Luna Presidenta (E) del Consejo X 

Doctor Jaime de Jesús Méndez Henríquez Vicerrector Administrativo X 

Doctor Julio Cesar Orjuela Peña Decano 	Facultad 	de 	Ingeniería 	y 
Arquitectura 

X 

Doctora Clemencia del Carmen Gaitán Didier Decana Facultad de Ciencias Sociales X 

Doctora Ana Isabel Mora Bautista Decana Facultad de Ciencias de la Salud X 

Doctor Alonso Vega García Decano 	Facultad 	de 	Administración 	y 
Economía 

X 

Doctora Carmen Eliana Caro Nocua Decana Facultad de Derecho X 

Docente James Alberto Ortega Morales Representante 	docentes 	con 	funciones 
Dirección de programa 

X 
 

Docente Juan Carlos Gómez Vásquez Representante de los Docentes X 

Señor Gustavo Adolfo Sánchez Sánchez Representante de los Estudiantes X 

Doctora Ana Patricia Ángel Moreno Secretaria del Consejo X 

OBJETIVO 

Analizar y considerar los puntos del orden del día, correspondientes a la sesión de septiembre 15 de 2015. 

ORDEN DEL DÍA` '  

1. Verificación de quórum. 

2. Consideración orden del día. 

3. Saludo Institucional. 

4. Consideración proyecto de Acta No. 11 de 2015. 

5. Posesión del Representante de los Estudiantes Gustavo Adolfo Sánchez Sánchez ante el Consejo 

Académico. 

6. Proyecto de Acuerdo por el cual se modifica el Acuerdo 93 de 2014, Educación Continuada- Facultad 
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7.  

8.  

9.  

Administración y Economía y Derecho. 

Proyectos de Acuerdo por el cual se modifican los Acuerdos 61 de 2014; 4 y 29 de 2015. Oficina de 

Investigaciones. 

Proyecto de Acuerdo por el cual se autoriza apoyo económico para participar en el programa de Movilidad 

Internacional, a las siguientes estudiantes: 

ESTUDIANTES FACULTAD FECHA 
Viviana 	Andrea 	Camargo 	Díaz, 
Angie 	Alzate 	Bermúdez, 	Yeni 

Paola Rodríguez Buitrago. 

Ingeniería y Arquitectura Movilidad 	con 	ponencia 	en 	la 

Universidad Autónoma de Nuevo León, 

Mexico del 7 al 9 de octubre de 2015 

Proposiciones y varios. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1. Verificación de quórum. 

La Secretaria de la Corporación verificó el quórum correspondiente para deliberar y decidir. 

2. Consideración orden del día. 

La doctora Emilia López Luna, Presidenta del Consejo (E), sometió a consideración el orden del día, el cual fue 

aprobado por unanimidad por los Consejeros asistentes. 

3. Saludo Institucional. 

La doctora Emilia López Luna, Rectora (E) hizo extensivo un saludo del doctor Carlos Alberto Corrales Medina, 

quien se encuentra en vacaciones; de igual forma, dio la bienvenida al estudiante Gustavo Adolfo Sánchez 

Sánchez, como Representante de los Estudiantes ante dicho cuerpo colegiado. 

La Presidenta (E) del Consejo informó que la Universidad atendió la visita del Ministerio de Educación Nacional, 

en el marco del proyecto de Coaching Educativo — Internacionalización, que tuvo como objetivo principal 

verificar las condiciones de capacidad instalada en el tema de la internacionalización. En cuanto a la primera 

jornada, comunicó que desde la Vicerrectoría Académica se realizó el acompañamiento en la revisión y análisis 
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del proceso de internacionalización en la Universidad. 

Igualmente, manifestó que la doctora María Cristina Valderrama, coach asignada por el Ministerio de 

Educación Nacional, quedo sorprendida con los adelantos que tenemos en relación con el tema en cita; revisó 

la gestión de la Universidad, para lo cual se realizó una reunión con los docentes que tienen asignadas horas de 

internacionalización en los diferentes programas, quienes explicaron cómo se ha llevado el proceso en forma 

articulada con la División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales. Como hallazgo final, se encontró una 

matriz problemática en el coaching, la cual se está trabajando y terminando en primera fase para hacer 

entrega al Ministerio de Educación Nacional. 

4. Consideración proyecto de Acta No. 11 de 2015. 

La doctora Ana Patricia Ángel Moreno, Secretaria del Consejo, informó que el acta fue remitida a los 

Consejeros e informó que el doctor Corrales remitió algunas observaciones, que ya fueron efectuadas. De igual 

forma, la doctora Clemencia Gaitán Didier, Decana de la Facultad de Ciencias Sociales, manifiesta que tiene 

algunos ajustes a pie de página, por lo anterior se acuerda que se revisarán y se tendrán en cuenta para incluir 

en el documento final. 

5. Posesión del Representante de los Estudiantes Gustavo Adolfo Sánchez Sánchez ante el Consejo 

Académico. 

La doctora Emilia López Luna, Presidenta (E) del Consejo, tomó el juramento del Representante de los 

Estudiantes, señor Gustavo Adolfo Sánchez Sánchez ante dicho cuerpo colegiado. (Anexo 1) 

6. Proyecto de Acuerdo por el cual se modifica el Acuerdo 93 de 2014, Educación Continuada - Facultad de 

Administración y Economía y Derecho. 

La Doctora Carmen Eliana Caro Nocua, Decana de la Facultad de Derecho solicitó la cancelación de dos eventos 

establecidos en el Acuerdo 93 de 2014 dentro del programa de Educación Continuada, ya que estos diplomados 

no lograron punto de equilibrio. Igualmente, el doctor Alonso Vega García, Decano de la Facultad de 

Administración y Economía, comentó que en el programa de Tecnología en Asistencia Gerencial a Distancia 

presenta una situación similar con uno de sus diplomados. La doctora Emilia López Luna, Rectora (E), sugiere 
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que desde la Vicerrectoría Académica y la Secretaria General se eleve la consulta jurídica al respecto. 

7. Proyectos de Acuerdo por el cual se modifican los Acuerdos 61 de 2014, 4 y 29 de 2015 - Oficina de 

Investigaciones. 

El doctor Mario Perilla Perilla, Jefe de la Oficina de Investigaciones, expone tres modificaciones: 

- Acuerdos 61 de 2014 y 04 de 2015, en atención a las novedades enviadas por los grupos de investigación, por 

diferentes motivos, tales como cambios de docentes investigadores, algunos docentes suspenden su 

participación dentro de la investigación, entre otros. Lo anterior, se informa al Comité Institucional de 

Investigaciones y desde éste, se da curso a los proyectos de modificación con el fin de que la normatividad esté 

acorde a las circunstancias del desarrollo de los proyectos de investigación. 

- Acuerdo 29 de 2015, relacionado con el cronograma de la convocatoria de investigaciones 2014-2015, que 

define los proyectos que se van a desarrollar en el 2016. Adicionalmente, manifiesta el doctor Perilla que hay 

una situación que no está en manos de la Universidad y es la definición de los pares externos que evalúan los 

proyectos de COLCIENCIAS, porque no hay nada que obligue a que éstos concreten su participación aunque 

hayan aceptado realizar la evaluación, lo que ocasiona que nuevamente se inicien los procesos y se deban 

revisar los perfiles para tener concordancia entre ese perfil del par y la naturaleza del proyecto a evaluar. 

Igualmente se recuerda, que la selección final del par evaluador es realizada por los Comités de Investigación 

de Facultad y el programa de Ciencias Básicas según lo establece la correspondiente convocatoria. 

La doctora Emilia López Luna, Presidenta (E) del Consejo somete a consideración el tema, el cual fue aprobado 

por unanimidad. 

8. Proyecto de Acuerdo por el cual se autoriza apoyo económico para participar en el programa de Movilidad 

Internacional a unas estudiantes de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura. 

El doctor Julio Cesar Orjuela Peña, Decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura expuso el tema e informó 

que las tres (3) estudiantes solicitan apoyo económico, para participar en el Programa de Movilidad 

Internacional como ponentes en el 7° Seminario Internacional de Investigación en Diseño y 5° Encuentro de 

Semilleros de Investigación en Diseño, a realizarse entre el 7 y el 9 de octubre de 2015 en la Universidad 

Autónoma de Nuevo León (México). 
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La doctora Emilia López Luna, Presidente (E) del Consejo, somete el tema a consideración, el cual es aprobado 

por unanimidad. 

9. Proposiciones y varios. 

La doctora Ana Isabel Mora Bautista, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, informó que se adelanta la 

Décima Jornada Ambiental en el marco de la internacionalización en la Facultad de Ciencias de la Salud, con la 

participación de los profesores extranjeros invitados, Lourdes Mojica de la Universidad de la Habana (Cuba) y 

Freddy Peláez de la Universidad de Trujillo (Perú), la agenda finaliza el próximo viernes a mediodía. Agradeció 

el apoyo brindado por las Directivas para el desarrollo exitoso de dicho evento. 

El doctor Alonso Vega García, Decano de la Facultad de Administración y Economía, comunicó que habrá el 

próximo 17 de septiembre un foro sobre educación terciaria en el municipio de Funza, que contará con la 

participación del SENA, la Alcaldía, la Cámara de Comercio y otras entidades, cuyo objetivo es conocer sobre 

políticas de educación y promocionar el Programa de Tecnología en Asistencia Gerencia] en Funza a través de 

estos eventos. Por otro lado, informa que iniciará el diplomado en Microempresas desarrollado por los 

docentes del programa de Tecnología en Asistencia Gerencial, el cual no tendrá ningún costo; cabe señalar, que 

éste contará con una población de 200 estudiantes. 

El doctor Julio Cesar Orjuela Peña, Decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, manifestó que esta 

semana habrá visita de académicos internacionales en los programas de Especialización en Edificación 

Sostenible y en Diseño Digital y Multimedia; este último contará con una profesora que es Decana de la 

Facultad de Artes de Salamanca. En el marco de esta visita se realizará una Jornada Académica. 

La doctora Clemencia Gaitán, Decana de la Facultad de Ciencias sociales, hizo extensiva la invitación para 

participar en el evento Encuentro Internacional de Desarrollo Humano que se realizará el 30 de septiembre y el 

1 de octubre de 2015, por otra parte recordó la visita de pares de la Maestría en Desarrollo Humano, que se 

realizará del 8 al 10 de octubre del año en curso. 

La doctora Carmen Eliana Caro Nocua, Decana de la Facultad de Derecho, hizo extensiva la invitación para 

participar el evento de posconflicto en Colombia, tema de relevancia nacional e internacional, con el fin de 
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fomentar espacios de reflexión, logrando la interrelación entre programas que redundaran en grandes 

beneficios para el estamento estudiantil. 

COMPROMISOS O ACUERDOS 

No. 	 ACTIVIDAD 
	

RESPONSABLE 
	

FECHA 

ANEXOS 	SI 	x 	NO 	 (Relacionar anexos) 

1. Posesión Representante de los estudiantes, señor Gustavo Adolfo Sánchez Sánchez. 

S aCRETARIO PRESIDE 	E_....51¿ 

A11,149 	

/ ei/1 
FIRMA / 44 401  . 

—, 	1 ir 	, 	-.- 	1,74.....e.--.4> 

NOMBR Emi 	ópez Luna NO BRE Ana Patric . Án 	I 	•1-en• 

CARGO Presidenta (E) del Consejo CA ' - 1 Secretaria . - Consejo 

ACTA ÉLABORAlikOolif 
	

Catherine Infante. 

Página 6 de 6 
AGDFO-18 

Versión 1 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6

